



*El camino de la
sostenibilidad
en la construcción*

En un mundo donde la sostenibilidad es esencial, Ventanar se destaca en la implementación de prácticas amigables con el medio ambiente, tanto internamente como en colaboración con sus clientes. Nuestra misión es integrar soluciones sostenibles en cada proyecto, minimizando la huella de carbono y promoviendo la economía circular.

Conoce nuestras **8 acciones** de
responsabilidad social y ambiental



EFICIENCIA ENERGÉTICA

Hemos instalado **884 paneles solares** en nuestras instalaciones



Generando el 76% de la energía necesaria para nuestras operaciones en la planta de ventanería y el 100% para las operaciones de la planta mobiliario, testimonio de nuestro compromiso con fuentes de energía alternativas.

Además, **contamos con iluminación LED** y sensores de movimiento en toda nuestra planta de producción y oficinas, lo que nos ayuda a ahorrar energía.

Externamente, nos asociamos con nuestros clientes para desarrollar sistemas de ventanería innovadores que mejoran la eficiencia energética de las edificaciones.

Nos complace compartir cómo nuestras alianzas estratégicas con proveedores de vidrio de control solar y vidrio fotovoltaico junto a nuestros avanzados sistemas de ventanería y fachadas, impulsan proyectos sostenibles que no solo promueven el ahorro de energía, sino que también brindan un mayor confort a sus propietarios. Estos innovadores productos no solo mejoran la eficiencia energética de los edificios, sino que también ofrecen a los constructores la oportunidad de obtener certificaciones ante la UPME que se traduce en beneficios tributarios que pueden facilitar la realización de proyectos más ecológicos y responsables.



2 CAMBIO CLIMÁTICO



Así luchamos contra el cambio climático

Contamos con **grifería con pulsador temporizador** que garantiza el ahorro de agua.

Reducción en el uso de empaques plásticos para el embalaje de mercancías.

Procesos de innovación y optimización para **reducción del consumo de materias primas.**

Optimización de rutas de transporte para mercancías y seguimiento GPS.

En Ventanar, restauramos nuestra huella de carbono devolviendo tecnología. Gracias a Social RAEE gestionamos nuestros residuos electrónicos y **contribuimos a procesos de reforestación.**

Además, nos enorgullece el uso eficiente de los recursos mediante la economía circular, **reutilizando el 100% de los retales de aluminio y vidrio.**



3 CONSUMO DE AGUA

En Ventanar contribuimos con campañas de concientización ambiental y tomamos acciones reales con nuestro sistema de recolección de aguas lluvia que utilizamos para el riego de nuestras zonas verdes.



Reutilizamos y procesamos aguas para el tratamiento de perfilería de aluminio.

Contamos con un tratamiento del agua utilizada en el lavado de perfilería con control de PH.



Somos verdaderos defensores de la sostenibilidad, comprometiéndonos a eliminar el desperdicio, proteger nuestras fuentes hídricas y fomentar prácticas que reduzcan el impacto ambiental.



4 EXTRACCIÓN Y PROCEDENCIA DE LOS RECURSOS

Nos comprometemos con procesos que minimizan el impacto ambiental. Un ejemplo notable es nuestra planta de pintura, un proceso verde **certificado por Qualicoat** que evita el vertido de aguas residuales al no emplear baños ácidos ni cáusticos.



Qualicoat no solo se preocupa por la durabilidad y la estética, sino también por el medio ambiente. Los recubrimientos que llevan este sello cumplen con estrictas normativas ambientales, garantizando una producción sostenible y responsable.



5

REINCORPORACIÓN AL CICLO PRODUCTIVO



Contamos con planta de pintura que posee un sistema de extracción automática que recupera el sobrante y lo envía nuevamente al proceso de aplicación, reduciendo el desperdicio.

Además, reincorporamos al proceso de almacenamiento y logística la madera de los guacales recibidos del proveedor para utilizarlos como estibas.



6

GESTIÓN DE LOS RESIDUOS PROPIOS (SÓLIDOS, LÍQUIDOS, GASEOSOS)



Contamos con una guía de empaque y embalaje de productos terminados, evitando el uso excesivo de materiales.

Hacemos uso racional de papel de impresión, reutilizándolo en doble cara. Se implementa la digitalización de documentos reduciendo la impresión.



La empresa tiene como política utilizar vasos plásticos reutilizables y cerámica reduciendo el uso de vasos plásticos desechables.

Disposición final de vidrio laminado, el cual a través de una empresa minera se da el aprovechamiento para convertirlo en nuevos productos.



Se da disposición final de residuos reciclables y no reciclables con proveedores autorizados por la Secretaría de Medio Ambiente.

Contamos con diferentes puntos ecológicos, área de reciclaje como punto de acopio y clasificación de residuos. Además, contamos con una compactadora de residuos plásticos.



7

POLÍTICAS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL Y AMBIENTAL



Realizamos campañas de cuidado y manejo de especies silvestres que ingresan a la planta e instalaciones de la empresa. Además, contamos con zonas verdes y árboles identificados, cuidados y protegidos.



Contamos con convocatorias internas para acceder a diferentes cargos para todos los colaboradores, capacitaciones con el SENA en diversas competencias.



Contamos con espacios de esparcimiento y actividades para sus colaboradores y sus familias:

Bailoterapias, casino para su almuerzo, torneos de banquetas, día de la familia, cumpleaños, fiesta de fin año y semana de la salud.



La empresa cuenta con una política de convivencia laboral, la cual es divulgada a todo el personal y es de estricto cumplimiento. Adicionalmente, nuestra política de responsabilidad social menciona y tiene en cuenta la no discriminación y la inclusión de personas con discapacidad.



Fomentamos la capacitación al personal asumiendo el costo de diferentes diplomados y cursos para el mejoramiento de sus procesos.

En Ventanar, año tras año, realizamos aportes a diferentes causas sociales.

8

SEGURIDAD INDUSTRIAL Y SALUD EN EL TRABAJO



Contamos con un SGSST que cumple al 100% con los estándares mínimos y con una política SST que abarca a todos los colaboradores y procesos.

